

実習生が読売新聞に掲載されました☆彡

当組合から鉄工職で実習生の受入れをおこなっている組合員様(実習先)と実習生が2月9日発刊の読売新聞に掲載されました。記事では、実習生が普段取り組んでいる作業の様子だけでなく、仕事以外での生活の様子、本人が日本で技術を学びたいと思ったきっかけや将来の夢なども紹介されています。また、会社が実習生を受け入れる上で取り組んだ内容や社長さんのお話、職人さんが熱心に指導されている様子なども紹介され、会社と実習生が良好な関係で技能実習に取り組んでいる様子が伺えます。



改正入管難民法の施行も迫り外国人労働者の受入拡大にも注目が集まっていますが、今後も外国人の方々と日本人が共生できる社会作りを目指し、一躍を担っていただけるよう実習先の皆様と取り組んでいきたいと思ひます。

実習生と笑顔と涙の送別会♪♪

食品製造業で実習生の受入れをおこなっている組合員様(実習先)で、今年の1月末に帰国した実習生のために送別会が開催されました。社員の方々が仮装して出し物もしたりしてとても楽しい雰囲気が伝わってきますね♪笑いあり涙ありの送別会で実習生にとっても素敵な思い出になったようです。実習先の方々とまるで家族のように日本で過ごした時間は、彼女たちの人生の中でもきつとかけがえのない貴重な経験になったと思ひます。



新しい職員が増えました☆

新任のご挨拶

昨年12月に当組合の一員となり、事業部に着任致しました中田と申します。微力ではございますが、組合員様のお役に立てる様、努めて参ります。宜しくお願い致します。

